
 

VA Schröder-Ward führt ihren Bericht aus. 

 

Die Übernachtungszahlen für 2022 werden dem Protokoll beigefügt. Vor allem die Gästeankünfte 

hätten sich deutlich auf über 8.000 gesteigert. 

 

VA Schröder-Ward hebt hervor, dass ein Ferienhaus und vier Ferienwohnungen nach DTV klassifiziert 

seien. Auch Gäste mit Hund seien vielfach willkommen. 

 

VA de Buhr erklärt, dass es seit Anfang des Jahres zusätzlich eine Software zur Unterstützung gäbe. Die 

Bearbeitung und Auswertung durch die APP Kummerkasten sei limitiert. Durch die Software sei es 

möglich, die Meldungen auch auf der Homepage anzuzeigen und bürgerfreundlich mit einem 

Bearbeitungsstand zu versehen. 

 

AM Schoon merkt an, dass im Bereich Social-Media viel passiert sei und bedankt sich. 

 

BM Böhling bedankt sich herzlich beim Team. Mit den Festen in Schortens tue man sich schwer, 

weshalb u.a. der Kramermarkt eingestampft wurde. Ein hervorstechendes Event wie den Zeteler Markt 

habe Schortens nicht, daher müsse man evtl. neu konzipieren. Deswegen sei die Zusammenlegung des 

Jever-Fun-Laufes mit dem Stadtfest eine gute Maßnahme. 

 


